

## Dalam Ajang Kapolda Cup VI Kejurda Inkanas Jabar, Dua Medali Emas Dan Satu Perak Diraih Anggota Polres Purwakarta

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.POSTMEDIA.ID](https://PURWAKARTA.POSTMEDIA.ID)

Jun 12, 2024 - 15:03



PURWAKARTA - Prestasi membanggakan diraih Dua anggota Polres Purwakarta dalam ajang Kapolda Cup VI Kejurda Inkanas Jawa Barat yang diselenggarakan dalam rangka memperingati HUT Bhayangkara ke-78.

Kejuaraan yang berlangsung dari tanggal 7 hingga 9 Juni 2024 di GOR

Pajajaran, Bandung, Jawa Barat ini menjadi ajang bergengsi bagi para atlet karate dari seluruh penjuru Jawa Barat untuk menunjukkan kemampuan terbaik mereka.

Dua anggota Polres Purwakarta yang berhasil menorehkan prestasi yang luar biasa itu adalah Bripda Lutfi Shandy dan Briptu Dwi Citra Yudho Adhi Prakoso.

Bripda Lutfi Shandy berhasil meraih dua medali emas dalam kategori Kumite -84 Senior Putra dan Kategori POLRI -75kg Putra. Sedangkan Briptu Dwi Citra Yudho Adhi Prakoso tampil gemilang dengan meraih medali perak pada kategori TNI Polri Kumite +75 Kg Putra.

Pencapaian ini menjadi bukti bahwa Polres Purwakarta memiliki atlet-atlet berprestasi yang siap mengharumkan nama institusi.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain menyatakan, kebanggaannya atas pencapaian luar biasa yang diraih anggotanya.

"Kami sangat bangga dengan prestasi yang diraih perwakilan atlet karate dari anggota Polres Purwakarta dalam ajang Kapolda Cup VI Kejurda Inkanas Jawa Barat. Ini menunjukkan bahwa selain profesional dalam menjalankan tugas kepolisian, anggota kami juga mampu berprestasi di bidang olahraga," kata pria yang akrab disapa Edwar itu, pada Rabu, 12 Juni 2024.

Kapolres menambahkan, keberhasilan ini merupakan hasil dari kerja keras dan dedikasi para atlet serta dukungan penuh dari institusi.

"Prestasi ini adalah hasil dari latihan yang intensif dan disiplin tinggi. Kami akan terus mendukung anggota kami untuk mengembangkan bakat dan kemampuan mereka, baik di bidang olahraga maupun dalam tugas kepolisian," Ungkap pria yang menjabat sebagai Ketua Umum Inkanas Kabupaten Purwakarta itu.

Menurut Edwar, keberhasilan ini juga menunjukkan bahwa Polres Purwakarta tidak hanya fokus pada tugas-tugas kepolisian, tetapi juga mendukung pengembangan potensi dan bakat anggotanya di berbagai bidang.

"Diharapkan prestasi ini dapat terus berlanjut dan semakin mengukuhkan nama Polres Purwakarta di kancah nasional maupun internasional," Harap Edwar.